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CÁM1\RA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

PROYECTO DE COMUNICACiÓN

PEDIDO DE INFORME

La Cámara de Diputados de la Provincia de Santa Fe solicita que el Ente Regu-

lador de Servicios Sanitarios (ENRESS), en relación a los inconvenientes ocu-

rridos en la prestación del servicio de agua potable en la ciudad de Santa Fe,

informe lo siguiente:

1- Si ese organismo tenía conocimiento, a través de ASSA, de la perdida que

origino la falta de agua en la ciudad de Santa Fe, el viernes 23 de julio de 2010,

o si los vecinos habían dado noticia de dicha perdida.-

2- Si ese organismo instó a ASSA a realizar alguna reparación, con anteriori-

dad al 23 de julio, previniendo lo que luego ocurrió. En caso afirmativo informe

por que no se llevaron adelante

3- Si el Enress ha iniciado o prevé iniciar alguna investigación para deslindar

las responsabilidades que pudieran corresponder. En su caso informe el estado

de las mismas.

4- Si el ENRESS tenía conocimiento de que por varios meses la cloaca máxima

de Santa Fe, a la altura de la puerta del Yacht Club Santa Fe, tuvo una fisura,

que produjo una laguna de líquidos cloacales que desaguaba en el Riacho

Santa Fe, a 700 metros de la toma que abastece a nuestra ciudad.

5- Si se hicieron estudios que garanticen la calidad del agua proveniente de

esa toma, para consumo humano.

6- Si se conoce cual fue la inversión de la empresa ASSA y/o el Gobierno Pro-

vincial, en materia de infraestructura de agua y cloacas en la ciudad de Santa
Fe en los últimos tres años.

7- Si se conoce cual fue la inversión de la empresa ASSA y/o el Gobierno Pro-

vincial, en mantenimiento de !a infraestructura de agua y cloacas existente en

la ciudad de Santa Fe, en los últimos tres años.

8- Si ese organismo tiene conocimiento de los inconvenientes existentes en la
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toma de agua que abastece a la ciudad de Santa Fe, situada en el Río Colasti-

né. En su caso, cuales han sido los inconvenientes informados y cuales son las

medidas que ha tomado la empresa ASSAparasu solución.

I~
J

FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

El presente proyecto se fundamenta en la profunda preocu-

pación existente en la sociedad Santafesina a raíz de una serie de cuestiones

vinculadas al servicio de agua y cloacas de la ciudad, que se vieron tristemente

evidenciadas el pasado viernes 23 de julio, cuando toda la ciudad quedó sin el

servicio de agua potable por mas de 20 horas.

Llama la atención numerosas declaraciones de vecinos que

manifiestan que las perdidas fueron denunciadas a la empresa ASSA hace mas

de un mes, por lo cual no se explica como, una avería de un caño que se cono-

cía hace 35 días, que se encuentra localizado a 5 cuadas de la empresa, no se

pudo resolver, evitando el corte del servicio con todas sus consecuencias.

Por otra parte tampoco se explica por que, existiendo una

toma, que según comentan algunos empleados de la empresa, es la principal,

a la vera del río Colastiné, sobre el terraplén Garello, se interrumpió el servicio

y no se pudo seguir abasteciendo de agua a la ciudad con esa toma. Al respec-

to algunos vecinos comentan que hace tiempo no se escuchan funcionar las
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bombas, al menos no como se escuchaban antes, con lo cual resulta imperioso

que se conozca el real estado de situación de la misma, y se tomen las medi-

das que correspondan para evitar un virtual colapso de la red de agua potable
de la ciudad Santa Fe.

De lo dicho surgen distintas incógnitas, en primer lugar, si

las exclusas de las tomas de agua de toda la ciudad de Santa Fe, que están en

la cede de la empresa ASSA, no tienen mantenimiento, que podemos esperar

del resto de la red existente.

Otra cuestión importante se vincula a denuncias sobre una

perdida de líquidos cloacales por una fisura en la cloaca máxima a la altura del

ingreso al Yacht Club Santa Fe, que generó una laguna que desagua en el

Riacho Santa Fe, a 700 metros de unas de las tomas de agua que abastece a

nuestra ciudad, cuestión que alarma y que se debe aclarar.

Ante estas realidades resulta imperioso que se conozca a

ciencia cierta quienes son los responsables, y cuales van a ser las soluciones

de estos problemas tan sensibles a la sociedad. Del mismo modo necesitamos

conocer que inversiones se están llevando a cabo en la ciudad de Santa Fe

tanto en mantenimiento como en infraestructura de agua y cloaca.

Por todo ello el presente pedido se dirige a conocer si el or-

ganismo de control de agua y cloacas está anoticiado de estas irregularidades,

y en su caso, que medidas está llevando a cabo al respecto. A tal fin solicito a

mis pares que me acompañen en el presente proyecto./~
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